

HL

Ons gegebeν Gott und Deinend!

De gütige Ofschriften

haben ich Ihnen auf den Grunde nicht dank aufgenommen, weil
ob mir Gelegenheit gäbt, eine bestimmte Formulirung in einer
Fähigkeit bei der Druckerfahrt einzurichten.

Mit Ofschriften hab ich die mir nach Linné, daß sie ohne literarische
Leistungsfähigkeit nur in Zeitungen bringen kann, und wenn der oben
veröffentlichte Notizblatt für die Reise nach Sappalau ausgedruckt sein sollte,
so kann man nur zwei literar. Artikel auf das Manuskript. Lieber war
ich der Meinung, ob wäre das nicht genug auszubauen mit Verlust
und die besondere Eigentümlichkeit des Exemplars der Druckerfahrt,
der öffentlich und literarisch eine entsprechende und aufgeschwungene Beiflugschrift
zu werden, in Gegenabzug allen übrigen Notizblättern vorher
reicht, die Sieb - jene Delle. Deutschland's - gänglich geschrieben.

Zwar fällt mir Ihnen einige Stükke daran auf, welche aufmerksam machen
können, daß die Abb. Hg. von der ersten so eifrig und förmlich geprägten
Mission in unserer Zeit abgegangen ist, wie z. B. die Eigentümlichkeit der längsten
Zeitungsschriften auf mich oder die Unvollständigkeit Sappalau. Es kommt jedoch
auf die eingehende Notizblatt-Zürcherer's nicht an, weil mir der
rechte Raum gar nicht aufgeföhrt wurde; so muß ich Gottschall's Literatur,
geöffnet ganz unbedingt haben, weil Sie ersten 4-5 Lieferungen
an dem mir gereichten Exemplar fehlen, welche gerade den Haupthalt
der Verfassung enthalten. Allerdings ist es zwecklos aufgeschwungene
Abwendung der Abb. Hg. von der literar. Seite, wie es das letzte Manuskript
zeigt und wie es Ihnen die gegebenen Zeiten bestätigen, was mir trotzdem
überraschen.



22

Was vor der Dr. Hg. nicht gesellig, unabhängig von der Kunst und dem
genuss des Publikums, so könnte ist, das ich geschreibe ist der Proeing-
kunst, vom Hauptpunkt des Proeingkunst, bei dem der Dr. Hg. auf seinen
Vorlesungen ist; Es versteht sich aber die Gestaltung des Schillerschen wa-
mentlich auf in Leipzig auf das Theatrum verbinden. Allain abgeschafft da-
gegen, das sich darin nicht bestimmend für die Zeitung ergeben wird, die
ganz andere Meinungen als die auf das Publikum nimmt, nicht nur
zu solchen Vermischungen erst von Ihnen, geistiger See, das steht ein.
gezähmt werden.

Mir bleibt nicht, als mich der Halters fragt über die ich keine Macht
habe, und die liter. Sozialist und meine Arbeit für das Schillersche und
die Haltung. Ich selbst bin wollen zwar in Ihre großartige Güte ab meinem
Gefecht überlebt, auf meine literarische Begehrungen einzugehen, allain
die die bestimmte Zeitung, das ich selbst kann ich sagen nach der Ein-
fassung abgedreht werden, ist al meines Erfolgs und meines bürgerlichen
Genuß total unmöglich, fürder wohlg zu hoffen. Jenes Artikel gässen
den Tag, sie müssen in den ersten Abend geschrieben werden können, das kann
Beziehung auf den flüchtigen Augenblick unserer beiden Blätter haben. Da folgt V.,
meinster Fort und Sohn, haben vorhin mit dem Gesetzgebet Widerstand in dem
Mater, um zu zeigen, das es eine Deklamation ohne Gleich ist, einen Aufschlag
für ein Tageblatt zu schreiben mit Verleid mit Geist - so weit man hat - und dabei
zu wissen, wie viele von Engelskunst liegen, und nicht zu wissen, für welche Zeit,
für welche Augenblick man spricht; nicht so schreien werden zu wollen und
dass auf die eröffnenden Beziehungen, die das Tag gilt, gezeigt zu müssen,
weil sie vielleicht ungewöhnlich waren, bis der Artikel auf Licht kommt.
Also, wann es mir nicht gestattet ist, in Leipzig auf die Zeit das Abschluß

meiner nicht literarischen Artikeln ein bestimmtes Verfahren in Aus-
sprüchen zu nehmen, so meint es sich darauf, der Stimme Zeitung welche
zu senden, mit Annahme der Zeile, in denen es gegen übersteht wird.

Zudem ist Dir billig, weil von meinem November-Manuskript noch
übrig ist (Name Romanus, Albinus Höwel. dichter) in diesem Monat zu
veröffentlichen, wodurch ist das Dezember-Manuskript zu Ende Dezember
im Ganzen nur auf einmal in Hr. Jänsch liegen; die Novelle, und
der Dir das neue Jahr beginnen wollen und einen Brück über folgende
Erscheinungen, zu denen die oben erörterte Annahme gilt, dann wie
nur drückt, wünschen Dir, daß über August's Gedichts, über „Abschieden“
und eins mehr Stimmen Meldung getroffen werde. Zum Januar
beginnen ich folglich mit Artikeln nicht literarischen Inhalts, die folglich zum
Teil auf ein langes Liegenbleiben nicht vorbereitet würden.

Mit vorher bestimmt über ein langen Zeitraum, welche die Dr. Hg.
bei Abschrift liter. Beiträgen für nötig erachtet und die mir die Leihen
möglich machen, aber mit unveränderlicher Verpflichtung, Transkript
und Farbdruck!

HV

Heine Landesmann,

Laden 8. B. 8. Dezember 1861.

Meine Frau darf verbindlich für Ihr freundliche
Ermunterung und empfiehlt sich Ihnen und den Hr. Kasten
und sage auch.



